

Así será la inauguración de los JJ.OO. de invierno: en cuatro sedes, con dos pebeteros y Mariah Carey

El estadio San Siro será el eje principal, mientras que la llama olímpica se encenderá hoy en el Arco della Pace en Milán y en la Piazza Dibona, en Cortina d'Ampezzo. Tras la lesión de Henrik Von Appen, el Team Chile tiene a tres representantes para la cita.

Agencias/Nicolás Labra G.

Hoy, a contar de las 16:00 horas de Chile -en la señal digital de CHV-, se dará inicio a la inauguración de los Juegos Olímpicos de Invierno Milán-Cortina en Italia que se desarrollarán hasta el domingo 22 de febrero. La sede principal que dará el puntapié inicial es el famoso estadio San Siro -que los clubes Inter de Milán y AC Milan usan para ejercer su localía- en uno de sus últimos grandes eventos previo a su demolición. Esto, porque en septiembre las autoridades locales aprobaron un plan de venta de 28 hectáreas a ambos clubes que dejarán San Siro cuando el nuevo estadio inaugure, de cara a la Eurocopa 2023.

En particular, estos son la vigésima quinta edición de una cita olímpica invernal -la tercera en Italia- y abarcan una superficie de 22.000 kilómetros cuadrados; la mayor de toda la historia.

Cuatro años antes de que el etíope Abebe Bikila sorprendiese al mundo ganando, descalzo, el maratón de los Juegos de Roma '60, Cortina d'Ampezzo, a 420 kilómetros de Milán, ya se había convertido en la primera sede italiana de una cita olímpica y, asimismo, la primera no estival en Italia, que 50 años después albergaría los Juegos de invierno de Turín.

Los de Milán-Cortina seguirán, pues, la tercera cita no veraniega en territorio italiano, y la vigésima quinta desde que la estación francesa de Chamonix albergase la primera invernal, allá por 1924. Unas bodas de plata que invitan a soñar en oro, especialmente en el esquí de montaña, uno de los deportes que debutará en el calendario olímpico.

A las dos sedes que dan

EFE



Los Juegos de Milán-Cortina tienen 16 especialidades agrupadas en ocho deportes principales y seis sedes.



El curling ya se está jugando. En la imagen, Italia ante Corea.



16 ESPECIALIDADES

consideran los JJ.OO. de invierno. Este año se estrena el esquí de montaña.

PESE A SU LESIÓN

Lindsey Vonn tiene considerado competir el domingo en el Descenso.

las del debutante esquí de montaña, en el esquí de fondo de esquí alpino de Sapporo '72 (Japón). Además, Anterselva será la sede del biatlón y Livigno la del esquí artístico y el snowboard.

INAUGURACIÓN

Como se dijo, el foco principal de hoy estará en el San Siro, pero será una inauguración descentralizada, ya que en paralelo habrán ceremonias en Cortina d'Ampezzo, Livigno y

Predazzo. Para dar un tono distinto, habrá, además, dos pebeteros olímpicos que se encenderán hoy. Uno de ellos ubicado en el Arco della Pace de Milán y el otro en la Piazza Dibona de Cortina. Ambos, también, tendrán como inspiración en el diseño los nudos entrelazados del mítico Leonardo Da Vinci. El desfile de atletas estará en Predazzo, Livigno y Cortina d'Ampezzo.

Por ahora los nombres de los últimos dos relevistas encargados de encender los pebeteros se mantienen en reserva, pero el diario La Gazzetta dello Sport se adelantó apuntando que serán Alberto Tomba y Debora Compagnoni, dos de los esquiadores alpinos más exitosos de ese país.

El show en sí tendrá clásicas figuras italianas y una invitada especial del extranjero. Será Mariah Carey una de las principales figuras musicales, junto al pianista chino Lang Lang. En tanto, también están

considerados Laura Pausini, Andrea Bocelli, Cecilia Bartoli y el rapero Ghali. De hecho, en redes ya se difundieron algunas imágenes del ensayo de Carey cantando en italiano el clásico "Nel Blu Dipinto Di Blu" de Domenico Modugno, popularmente conocido como "Volare". "Va a encantar a todos. Cantará una bellísima canción en italiano", había dicho antes Marco Balich, a cargo del diseño del espectáculo de esta tarde y que anteriormente trabajó en la inauguración de los Juegos de Río 2016.

DELEGACIÓN CHILENA

Por ahora el Team Chile contará con la presencia de Matilde Schwencke en el esquí alpino, Stephanie Joffroy en el ski cross y de Sebastián Endredat en el cross country. La gran baja es la del abanderado Henrik Von Appen, quien se lesionó en la Copa del Mundo de Suiza y deberá ser operado tras una fuerte caída, en la que apuntaba a ser su cuarta participación en la cita igualando los registros de Noelle Barahona (2006-2018) y a Nils Linneberg (1988-1998) y donde llegaba con su mejor posición, 16 en la última Copa.

El Comité Olímpico Chileno (COI) trabajaba para designar un reemplazo oficial y no perder el cupo, donde más de 1.500 deportistas ya están instalados en la Villa Olímpica de Milán. El curling comenzó las competencias el miércoles y los primeros eventos por medallas serán desde mañana. En tanto, y de cara a los Juegos Paralímpicos, el nacional Nicolás Bisquert terminó séptimo en la Copa del Mundo de Francia en la prueba de Descenso con un tiempo de 1:13.23, su último test antes de los Paralímpicos que se desarrollarán entre el 7 al 15 de marzo. El lunes viajará a la localidad suiza de Veysnazz para su última parte de preparación.